



OPOSICIÓN CELEBRA, PERO HACE OBSERVACIONES

IVONNE ORTEGA PACHECO, coordinadora parlamentaria de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, y otros legisladores de esta bancada, celebraron que la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo retomara las propuestas que consideran del movimiento naranja en la reforma laboral rumbo a la jornada por 40 horas.

"Lo bueno, la Presidenta retomó dos de las propuestas de la bancada naranja: aumento al salario mínimo y reducción de la jornada

laboral. Lo no tan bueno, el salario mínimo no llega a los 10 mil pesos, como proponemos —aunque casi—, y los trabajadores tendrán que esperar al 2030 para la reducción de la jornada laboral a 40 horas", dijo.

Patricia Mercado calificó como "muy positivo que se anuncie la iniciativa del Ejecutivo para caminar hacia la reducción de la jornada laboral", pero consideró que "vamos tarde en el plano internacional. Son muy largos los tiempos que se acordaron con el sector privado

y el sindical", ya que señaló que es necesario especificar en la reforma constitucional que serán dos días de descanso obligatorio con goce de sueldo.

Al respecto, su compañero Juan Zavala dijo: "llevamos más de un año y medio de esta Legislatura sin que se haya querido discutir. Desde la campaña presidencial, Álvarez Márquez convocó a aprobarla ya. Y no hemos dejado de insistir en que las 40 horas se discutan, ¡ahora!".

Claudia Arellano